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Il y a eu les juifs, les Polonais, le Nord-africains. Aujourd’hui les roms. Comme s’il fallait
toujours des boucs émissaires.
Or l’histoire a largement démontré que la logique du bouc émissaire exacerbe les conflits,
engendre la haine et ne règle jamais rien.
Il est toujours détestable de stigmatiser une population, une ethnie, un quartier, des familles,
des personnes en grande difficulté ou en précarité.
Chaque fois, on impute à tous le comportement de quelques-uns et l’on entraîne chez les
autres un profond sentiment d’injustice et d’exclusion.
A l’inverse de la logique du bouc émissaire, je tiens à saluer l’action des élus, des
fonctionnaires, des responsables et des membres d’associations ainsi que des citoyens qui
œuvrent pour apporter des réponses concrètes aux nombreux problèmes que connaît notre
société.
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